

いよいよ夏休み！ ～有意義な日々を～



いよいよ子どもたちが楽しみにしている夏休みが明日から始まります。4月からの4ヶ月間、子どもたちはいろいろな学習や行事に一生懸命取り組んできました。また、子どもたちは、毎日の学習や生活、学校行事などを通して、大きく成長してきました。その間、保護者及び地域の皆様には、本校の教育活動に温かいご支援・ご協力をいただき、本当にありがとうございます。

さて、明日から始まる夏休みは、長い時間を利用して子どもたちが様々な体験活動をしたり、読書や自由研究、お手伝いなどに取り組んだりするのにとても良い機会です。夏休みの37日間をどう過ごすかによって、子どもたちの顔つきや体つきが大きく変わってきます。子どもたちが、夏休み明けの8月27日に「今年の夏休みは〇〇をやったよ！」と目を輝かせながら話してくれることを期待したいと思います。

そのためにも、ご家庭でお子さんと夏休みの計画を確認していただきたいと思います。「家族旅行の日」「家族のお手伝いをする日」「〇〇をやる日」など設定してみてもはいかがでしょうか。保護者の方々も大変お忙しいとは思いますが、ぜひ、子どもたちに夏休みにしかできないようなことを体験させてほしいと思います。

夜更かしや朝寝坊などの生活の乱れには十分に気をつけ、ぜひ、有意義な夏休みを送って欲しいと思います。交通事故・水難事故・災害等がなく、8月27日には児童全員が元気な姿で登校してくれることを願っています。

岩月長寿会の方々と交流をしました！



7月6日(金)に、2年生が太田コミュニティみらいで岩月長寿会の方々と交流をしました。当日は、お年寄りの方々に第三小学校の様子を伝えたり、お手玉やあやとり、コマ回し等の昔遊びを教してもらったりしました。短い時間でしたが、みなさんと一緒にお昼ごはんを食べ、子どもたちにとっては素晴らしい一時となりました。2学期には、入田付福寿会の方々と交流する予定です。

授業参観・救急救命法・学年懇談会への参加ありがとうございました

7月13日(金)に行われました授業参観、救急救命法・学年懇談会へ大変お忙しい中、参加していただき誠にありがとうございます。4月の授業参観の時と比べて、この数ヶ月で成長した様子が見られたでしょうか。

各学級担任は、子どもたち一人ひとりの成長を願って指導をしてまいりました。子どもたちも今月に入ってから暑期中、一生懸命学習に取り組んでいました。ぜひ、授業参観での様子から、子どもたちができるようになったことを褒めてあげていただきたいと思います。親から褒められることは、子どもの一番の喜びです。



授業参観の様子から・・・



< 1年 国語の授業 >



< 2年 生活科の授業 >



< 3年 社会科の授業 >



< 4年 算数の授業 >



< 5年 国語の授業 >



< 6年 算数の授業 >

はがきの書き方教室開催

7月12日(木)に、6年生が「はがきの書き方教室」を実施しました。郵便局員やロータリークラブの方々4名にご来校いただき、暑中見舞いのはがきを書きました。子どもたちは、友達やなかなか会えない人に、それぞれの思いを込めて文書を書きました。普段、はがきを書く機会が少ないので、6年生にとってはよい勉強となったようです。



7・8月の主な行事

- 7月21日(土) 少年の主張喜多方大会
- 7月27日(金) 三中学区学校保健委員会
- 8月2日(木) 学校適正規模意見交換会(関柴小体育館)
- 8月19日(日) 市民水泳大会
- 8月26日(日) PTA親子奉仕作業
- 8月27日(月) 第2学期始業式



少年の主張大会があります！

7/21(土)に喜多方プラザ大ホールにて、午後1時より少年の主張喜多方大会が開催されます。第三小学校からは6年生の渡部光君が発表することになりました。

発表は4番目、題名は「家庭における僕の重要性」です。ぜひ、多くの方々に光くんの応援として喜多方プラザへ足を運んでいただきたいと思います。

水泳大会に参加します！

8/19(日)に市民プールにて、第49回喜多方市民水泳大会が開催されます。第三小学校からは、現段階で4年生～6年生までの10名がエントリーしました。今年はリレーへの参加も予定しております。大変お忙しいとは思いますが、皆様の応援、よろしくをお願いいたします。

※ 今年度より8/13～15は学校閉庁日となります。何か事故等があったときには、通常の土日のように担任または校長・教頭等へご連絡をお願いします。